

PLAN VÉLO

INAUGURATION D'UNE SECTION DE VOIE VERTE NOUVELLEMENT REVÊTUE À SAINT-VAAST-LA-HOUGUE

Le Département de la Manche a confirmé sa volonté de s'inscrire dans un plan vélo ambitieux par le vote en session du 23 septembre 2022 du projet d'accélération du plan vélo. Ce plan regroupe l'ensemble des actions des politiques départementales concourant à l'accroissement de la pratique du vélo dans les déplacements, tous usages confondus, touristiques, quotidiens, de loisirs et sportifs.



La modernisation et la sécurisation du réseau existant, classé parmi les travaux prioritaires votés dans l'accélération du plan vélo, permettent, dans l'attente de l'ouverture des nouvelles véloroutes, d'améliorer le confort des usagers. Située sur le tracé de la vélomaritime, la voie verte entre Saint-Vaast-la-Hougue et la Bijude comportait une section de 600 mètres sans revêtement. Ouverte depuis plus de 10 ans, cette section entre la route du Bout du fil et la route de la Bijude, était jusqu'à cette année en herbe et donc peu confortable pour les cyclistes. Le Département a ainsi réalisé des travaux consistant notamment en la mise en œuvre d'une structure de chaussée et d'un revêtement en sable stabilisé sur la section.

JEAN MORIN
Président du conseil
départemental de la Manche

AXEL FORTIN-LARIVIÈRE
Vice-président délégué aux
déplacements

vous convient à l'inauguration des travaux réalisés sur la voie verte,

le jeudi 21 décembre 2023 à 10h,

RDV sur l'aire de pique-nique de la Bijude à Saint-Vaast-la-Hougue (plan ci-dessous)

